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 全体に建設的な意見が多かった。 

 課題がしぼられてきたので、議論しやすかった。 

 前回の話し合いを踏まえて、ふり返りながらもう少し踏み込んだ話ができ

たので良かったと思う。 

 ６月開催時と利用状況が変わったこともあったので（プール、細入公民館

など）その話も皆さんに周知してもらえて良かった。 

 最後に全体協議の時間が入ったのはよかった。今後も形式にとらわれずに

参加者の意見を反映した話し合い方法にしてほしい。 

 

 

 時間が足りない。 

 まず富山市より、細入地域の方々が現時点での課題、学校や公共施設の話

し合いがなされていることへの周知をもっとしてもらえれば、地域みんな

で考えていけるのではないかと思いました。 

 楡原プールが小学校の管理になってしまったことを地域の方にも周知し

て頂くために、そうなりました、などの貼り紙（おしらせ）とともに、猪

谷プールへ案内してもらえるようなPRも富山市でやって頂けたら良いの

ではないかなと思いました。 

 若者の意見をニューズレターやオープンハウスで募るとありますが、そも

そもニューズレターを見ていない若者（子育て世代や独身世代）は多いと

思う。オープンハウスなどを行っても平日の昼間にわざわざ休みをとって

見に行く若者は少ないと思う。本当に意見を募りたいのであれば、曜日や

方法を検討する必要があると思う。 

第 2回ワークショップ ふりかえりシートご意見 

１ 今日の議論で良かったこと 

２ 内容について言い足りなかったこと 
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 下タ地区の人にも内容を伝え意見を求めるとあるが、それではWSとのタ

イムラグが大きいと思う。 

 利便性（スーパー等） 

 

 

〇可能な限り原文のまま表記をしておりますが、ご記入いただいた主旨を変え

ない範囲で事務局にて修正を行っている箇所があります。記載内容に表現、

主旨の誤りがある場合には事務局までお知らせください。 

 前回よりは、良し。 

 3日前に届いても内容を見る余裕もなく来てしまったので、もう少し早く

届いてほしいです。 

 若者の参加が少ないからニューズレターの配布等により意見を求めると

言っているが、それでは寄せられる意見の数が圧倒的に少ないし、出席し

ている人への責任や負担が大きいように思う。細入地域に住んで年数の浅

い方と、長く住んでいる方では意見は違うだろうし、性別でも違うと思う。

そういった点を考慮して、参加者の選定を少し検討してほしい。施設・設

備の利用についての詳細がわからない。施設の管理者からの現状と課題に

ついての情報がほしい。 

 観光施設については細かいデータがほしい（天湖森、林林、楽今日館）。 

３ 今日のワークショップの進め方について 


